

# Joggeli-Halle wird für Megaevent gerüstet

**Eurovision Song Contest** Bereits in 46 Tagen gilt es auf dem Joggeli-Areal ernst. Am 8. April beginnen die Aufbauarbeiten für den ESC. Der Megaanlass mit bis zu 200 Millionen Fernsehzuschauenden verlangt eine logistische Parforceleistung. Katrin Spalinger ist Projektleiterin für den ESC in der St. Jakobshalle und hält alle Fäden zusammen. Sie gibt erstmals vertieften Einblick in die Vorbereitungen. Von der Stromversorgung über einen kilometerlangen Sicherheitszaun und bis zum farbigen Teppich: Jedes Detail muss im Mai stimmen. *(yas/zaz)* **Region**